



Winterthurer Kanti Büelrain wird als erste Schweizer Kantonsschule «Klimaschule»

Die Klimaschutzorganisation «Myblueplanet» zeichnet die Winterthurer Kantonsschule Büelrain für ihre besonderen Bemühungen im Bereich Klimaschutz aus.

09.09.2021 / 19:38 / von: lju/cba



Nach drei Jahren erfüllt die Kantonsschule Büelrain aus Winterthur den Kriterienkatalog für die Auszeichnung des Labels «Klimaschule». (Screenshot: TELE TOP)

Bereits nach drei – statt den üblichen vier – Jahren erfüllt die Kantonsschule Büelrain den Kriterienkatalog für die Auszeichnung des Labels «Klimaschule». Hinter dem Label steht die Winterthurer Klimaschutzorganisation «Myblueplanet». Diese unterstützt Lehrpersonen bei der Umsetzung vom bereits im Lehrplan enthaltenen Bildungsteil «Nachhaltige Entwicklung» und versucht den Schülerinnen und Schülern Schwerpunkte wie Klimaschutz und Nachhaltigkeit möglichst praxisorientiert näher zu bringen.

Im Interview mit TELE TOP freut sich der Schullektor Martin Bietenhader über die Auszeichnung: «Mir persönlich bedeutet es sehr viel, weil ich habe gemerkt, was in drei Jahren möglich ist, wenn man mit engagierten Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen und externen Organisationen zusammenarbeitet. Ich bin überzeugt, dass wir auf dem richtigen Weg sind, um die Energiewende zu schaffen.»

Im Interview mit TELE TOP sprechen der Schulrektor und Vertreterinnen und Vertreter des Klimarats über den Erhalt der Auszeichnung. Weiter äussert sich die Kommunikationsbeauftragte der Klimaschutzorganisation «Myblueplanet» über die Auszeichnung:

BEITRAG VON TELE TOP AUF
TOPONLINE.CH

TOP ⚡